

**opti 2013 startet in München**  
**24.01.2013**



Am Freitag (25.01.) startet in München die opti 2013, die internationale Messe für Optik & Design. Rund 500 Aussteller aus 30 Nationen nehmen in diesem Jahr teil. Die Fach-Veranstaltung gilt als Starttermin für neue Produkteinführungen im augenoptischen Markt.

**Anmoderation:**

Am Freitag (25.01.) startet in München die opti 2013, die internationale Messe für Optik & Design. Rund 500 Aussteller aus 30 Nationen nehmen in diesem Jahr teil. Die Fach-Veranstaltung gilt als Starttermin für neue Produkteinführungen im augenoptischen Markt. Tim Kuchenbecker berichtet.

Es geht um neue Brillentrends und technische Fortschritte. Gezeigt werden der internationalen Fachwelt gleich mehrere Weltpremieren, beispielsweise in den Bereichen: Sonnenbrillen, Ski- und Sportbrillen. Der Sport bildet auf der opti 2013 in München, der internationalen Messe für Optik & Design, eines der zentralen Themen. Es geht um Sicherheit, Gesundheit, aber natürlich auch um Mode. Die Optikerbranche findet darüber hinaus Innovationen und Neuheiten im Bereich technischer Geräte und Geschäfts-Einrichtungen.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... München